
                           São Mateus 

GABINETE DO SUBPREFEITO 

                                           Reunião Ordinária do CPM/Sub.SM 

 

O Senhor Roberto Bernal, Subprefeito de São Mateus no uso das atribuições 

que lhe são conferidas por Lei comunica e torna-se pública reunião ordinária do 

Conselho Participativo Municipal de São Mateus. Reunião esta online para os 

conselheiros e com transmissão online também para os munícipes, conforme a 

portaria Nº 003/pref./cc/ser/2020, que dispõe  sobre a utilização da ferramenta 

Microsoft Teams, que prevê reuniões ordinárias e extraordinárias,de forma 

remota, dos conselhos participativos municipais. 

 

Data 15-02-2022                                 às 18:30 

 

 

 

                                          PAUTA 

As 19:00 – A senhora coordenadora do Conselho Participativo cumprimenta os 

convidados e munícipes 

As 19; 05 leitura da ata do mês de janeiro 

As 19:35- O senhor Roberto Bernal começou cumprimentando a todos, os 

assessores, aos conselheiros, os convidados, as lideranças dos bairros, 

munícipes e aos órgãos presentes, como, por exemplo, o senhor Michel da 

CET. 

Procurou saber se tinha na reunião um parlamentar. 

Descreveu sobre sua presença junto com o senhor prefeito de São Paulo, 

Ricardo Nunes, quando discutiram sobre as zeladorias de São Paulo. 

Cumprimentou o Senhor vereador Gilson Barreto, passou a palavra para que 

este falasse.  O senhor Gilson devolveu a palavra para o senhor subprefeito 

Roberto Bernal para que o mesmo descrevesse o resumo das benfeitorias que 

foram realizadas em 2021. 

Inicio ao resumo 



Orçamento aprovado na câmara  de 2020= R$ 50.308.772,00 

                                                    de 2021= R$ 47.06.527,00 

                                                    de 2022= R$ 51.343.813,00 de um ano para 

outro, houve inflação, aumento de preços, servidores se aposentando, sem 

substituição, teve de fazer muito mais , com pouco recurso. 

 

No Descomplica o total de atendimentos foi de 49.063, assim distribuídos: 

secretarias 42.200, Descomplica Digital 6.863, com avaliação mais  de 99% de 

aceitação. 

Tapa buracos 4.694 mil atendimentos em uma área de 66.348 M2 , foram 

usadas 8.734 mil toneladas de massa asfáltica. 

Quem realiza o serviço é a Secretaria das Subprefeituras, através do DZU) – 

Departamento de Zeladoria Urbana. 

Manejo de árvores, foram podadas 2.739 árvores, 200 unidades plantadas e 

removidas foram 195 árvores.  

Limpeza de córregos -  são 4 equipes, foram limpos 185 mil e 408m2 de 

margens e de detritos recolhidos foram 22 mil 977,56 toneladas. 

Microdenagem é de suma importância, pois foi realizada a limpeza de 4.359 

mts de galerias. Ramais foram 24.690, bocas de lobos 5.032, posso de visita 

796 e hidrojato 1 equipamento. 

Limpeza dos piscinões total 6 ( 1 cimentando), limpos 458 mil 810 M2 de área, 

armazenamento 1 milhão 160 mil M3, detritos retirados 94 mil 564 toneladas, 

sendo assim verão de 21/22 sem ocorrências graves. 

Foram retiradas 23 mil toneladas de detritos de dentro dos  córregos, pela 

limpeza mecanizada.  

A inauguração da estação Jardim Colonial, o Senhor Roberto Bernal descreveu 

quais foram as partes que seria  responsabilidade da parceria com a 

Subprefeitura já que o Monotrilho é do governo do Estado. 

A pavimentação da rua Peramirim, BRT Aricanduva, a construção de um novo 

Terminal São Mateus, Parque das das Nascentes do Aricanduva, 

pavimentação da Rua Santo André Avelino, ecopontos nos territórios Cipoaba, 

São Gonçalo, São Cristovão e São Francisco . Assim termina a fala do senhor 

subprefeito Roberto Bernal. 

 A senhora coordenadora passa a fala para o vereador Gilson Barreto. 



O Vereador Gilson Barreto cumprimenta a todos e parabeniza os conselheiros 

pelo trabalho realizado entre comunidade e o poder público por ser muito 

importante e o trabalho realizado pela subprefeitura. Explicou sobre a sua 

demanda com o poder público sobre a agilização do tapa buracos.  A busca de 

aumentar o orçamento para a Subprefeitura São Mateus,  com seus colegas e 

superiores, e fala sobre juntar forças  para que as políticas públicas avancem, 

falou sobre a rua Santo André Avelino e sobre o córrego dos Germanos ( 

verbas), falou sobre que a  crítica construtiva é sempre bem-vinda, falou sobre 

a rua Permairim, também que não comunga fazer loteamento sem 

regularização. Descreveu sobre a luta de levar água legal para os bairros ou 

ruas que necessitavam, que não comunga fazer loteamento sem regularização.  

A senhora coordenadora agradeceu ao vereador Gilson Barreto e já o convidou 

para participar das próximas reuniões. 

A senhora vice-coordenadora, Vanilde começa as apresentações do Conselho 

Participativo referentes aos ofícios. Foram realizados 100 ofícios destes 

mesmos foram respondidos 40 e os 60 restantes estão em espera. Apresentou 

as ações que o conselho realizou durante o ano de 2021. A apresentação foi 

realizada através de slides. 

 BOA REUNIÃO A TODOS. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

                             


